

ACTA COMISION DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA

Siendo las 13:00 horas del día 23 de enero del presente año se da inicio a la sesión de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública del Ayuntamiento de Monclova, Coahuila de Zaragoza.

Reunidos en sala de Cabildo de Presidencia Municipal de Monclova todos los miembros de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública el Lic. Theodoros Kalionchiz de la Fuente PRESIDENTE (permiso de ausencia), Lic. Rosadina Rotunno Aguayo SECRETARIA, Lic. Edith Hernández Sillas VOCAL (permiso de ausencia), Lic. Leonardo Rodríguez Cruz VOCAL (permiso de ausencia), Lic. José Alberto Medina Martínez VOCAL

Se encuentra presente el Tesorero Municipal Lic. Rene Arturo Flores Sotelo

CONVOCATORIA, Monclova, Coahuila de Zaragoza, 23 de enero del 2024. Con fundamento en los artículos 107, 109 y 112 fracción II, del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, se les convoca a sesión privada de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública que tendrá verificativo a las 13:00 horas del 23 de enero del presente año, en la sala de Juntas de Cabildo bajo el siguiente orden del día, I.- Lista de asistencia. II.-Lectura de orden del día III.- Análisis, glosa y dictamen del estado financiero correspondiente al mes de diciembre del año 2023 remitido por la tesorería municipal IV.- Avance de gestión financiera cuarto trimestre 2023 V.- Cuenta pública anual 2023 VI. - Asuntos generales VII.- Clausura de la sesión

Acto seguido se procede al desahogo de la orden del día con respecto al punto I. de la orden del día, se procede a tomar LISTA DE ASISTENCIA. Dando cuenta de que se encuentran presentes, Lic. Rosadina Rotunno Aguayo SECRETARIA y Lic. José Alberto Medina Martínez VOCAL. Finalizando lo anterior se procede al punto II. Lectura de orden del día.

III.- En uso de la voz la Lic. Rosadina Rotunno Aguayo cede la palabra al Lic. Rene Arturo Flores Sotelo quien expondrá el estado financiero del mes de diciembre del año 2023, cuarto trimestre 2023 y la cuenta pública anual del periodo enero-diciembre 2023.

El Lic. Rene Arturo Flores Sotelo procede a dar lectura al estado financiero. Menciona que el 2023 fue un buen año y se cerró con variaciones positivas especialmente en temas de impuesto, predial y aprovechamientos.

En uso de la voz el Lic. José Alberto Medina Martínez pregunta ¿Cómo pinta el impuesto predial en estos días?

A lo que el Lic. Rene Arturo Flores Sotelo responde que hasta el momento ha estado fluyendo bien ya que ha habido mucha gente y aún quedan 8 días, por lo que se espera cerrar con buenos números.

Toma la palabra el Lic. José Alberto Medina Martínez y comenta que en días anteriores le comento al Dr. Mario Alberto Dávila Delgado que visito una colonia los primeros días del mes de enero para partir rosca y ahí encontró muchas personas que no habían pagado su impuesto predial desde hace tiempo y les comentó acerca de los descuentos para incentivarlos a realizar su pago.

El Lic. Rene Arturo Flores Sotelo menciona que ahorita tienen el beneficio de dos temas, el descuento del 15% en el mes de enero y que se les quiten los recargos de su impuesto predial, por lo que esto anima a la gente que lleva mucho tiempo sin cumplir con su pago.

En uso de la voz el Lic. Rene Arturo Flores Sotelo destaca que no se tienen temas de deuda actualmente. Y además menciona que al cierre del segundo año se adquirieron 146 vehículos para la Administración 2022-2024 y además que se reforzó la parte del cierre del año 2023 en acciones con los departamentos de limpieza, seguridad pública y protección civil.

Toma la palabra el Lic. José Alberto Medina Martínez y comenta que, en el rubro de servicio, instalación, reparación, mantenimiento se encuentra muy disparado y casi al doble el egreso.

A lo que el Lic. Rene Arturo Flores Sotelo responde que es debido al parque vehicular, ya que se han estado atendiendo a tiempo los 146 vehículos que se adquirieron, para que de este modo todo sea preventivo y evitar algún tipo de servicio mayor. Además, menciona que se cerro el año con muy buena inversión y que están por arriba del 40% rebasando la meta que tenían. Actualmente no hay deuda con contratistas, proveedores, ni cuentas por pagas de años anteriores.

Clausura de la sesión. Siendo las 13:22 horas de la presente fecha concluye la presente sesión.